



IV Domingo de Adviento
22 diciembre 2024

Hoja Dominical

SEMANARIO DE LA IGLESIA EN ALBACETE



Niño de Belén bendice nuestra mesa en esta Nochebuena.

Abrimos nuestro corazón y queremos acogerte.

Gracias por el pan, el trabajo, la familia y todo lo bueno que pones a nuestro lado.

Bendice a los que viven en guerra, hambre, enfermedad o sufrimiento.

Ilumina a los tristes y consuela a los que están solos.

No tardes en llegar, necesitamos de tu Luz.

Bendice nuestras familias y danos tu Paz.

Amén.

FELIZ NAVIDAD

En aquellos mismos días, María se levantó y se puso en camino de prisa hacia la montaña, a una ciudad de Judá; entró en casa de Zacarías y saludó a Isabel.

Aconteció que, en cuanto Isabel oyó el saludo de María, saltó la criatura en su vientre. Se llenó Isabel del Espíritu Santo y, levantando la voz, exclamó:

«¡Bendita tú entre las mujeres, y bendito el fruto de tu vientre! ¿Quién soy yo para que me visite la madre de mi Señor? Pues, en cuanto tu saludo llegó a mis oídos, la criatura saltó de alegría en mi vientre. Bienaventurada la que ha creído, porque lo que le ha dicho el Señor se cumplirá».



Juan Iniesta
Delegado zona Sierra

Promesa y compromiso

En este domingo, culminamos el tiempo de espera y esperanza, actitud y virtud propias del Adviento, con una perícopa evangélica que nos sitúa a las puertas de la Navidad, resaltando que en ella se realiza el cumplimiento de una promesa.

Isabel, en su celeberrimo saludo a su prima con el motivo de su Visitación (tan célebre que, junto con el saludo del ángel en la Anunciación, componen la primera parte del Ave María) acaba dirigiendo a María una bienaventuranza en la que todo el pueblo de Israel, y en realidad toda la humanidad como colectivo y cada persona en su singularidad estamos representados: «Bienaventurada la que ha creído, porque lo que le ha dicho el Señor se cumplirá».

En María, y por la doncella nazarena en todo el género humano, se cumple la promesa del «Emmanuel», el «Dios-con-nosotros». Nos situamos en el ámbito de la promesa, en la que se compaginan las virtudes teológicas de la fe (María confía y cree en la Palabra que Dios le dirige personalmente, y en eso es modelo para cualquiera de nosotros, pues a todos nos habla Dios de un modo personal y particular -hay que atreverse a escuchar-) y de la esperanza, ya que en ese componente de futuro que tiene la promesa, la esperanza en cierto modo la hace ya presente.

Dicen los estudiosos que estamos en un contexto cultural que refleja una aguda crisis de la subjetividad, dominada por la emotividad, en el que surge una

creciente incapacidad de asumir compromisos, de hacer promesas y cumplirlas. Es una realidad que se manifiesta a muy diversos niveles en la sociedad. El miedo al compromiso matrimonial, socio-político, religioso, etc., es notable. Por un rato, bueno, me comprometo, pero el «para siempre» o al menos para mucho, nos asusta.

Si no confiamos en nuestra capacidad de comprometer nuestra existencia, tengamos al menos la humildad de permitir que Dios se comprometa con nosotros, que no hay mejor garante de una promesa. Dichosos los que son capaces de confiar y creer en Él, que es digno de fe porque, como María, son capaces de alumbrar a Dios para sí mismos y para los demás.

El Amor mueve el cuidado de la ecología interior

Una niña, María, y una anciana, Isabel, protagonizan un encuentro tierno y memorable.

María ha realizado un ejercicio de reflexión e introspección, de autoconocimiento y de oración interior, hasta llegar a definirse a sí misma como “esclava del Señor”. Es como si se vaciara completamente para dejar espacio a Dios.

Isabel, con su conducta, se define también como una mujer sabia, llena de Dios y capaz del verdadero encuentro: oye, escucha, y esto la lleva a estremecerse en su interior y a bendecir a su prójimo.

Solo el Amor que viene de Dios llena los espacios difíciles de barrer y desocupar. Solo el Amor que viene de Dios completa la propia identidad personal. Solo el Amor enriquece a los prójimos y se expande en círculos concéntricos, desde lo personal y particular hasta lo comunitario y universal.

La invitación hoy es reproducir ambos gestos: “limpiar la basura del yo” para encontrar un “tú” y un “nosotros” que enriquezcan, con más amplias posibilidades y horizontes, la esperanza humana.

GESTO CÁRITAS
CUARTO DOMINGO
DE ADVIENTO



Navidad también es estar cerca de quien nos necesita



La Navidad marca un punto de inflexión en nuestras vidas. Celebramos que Dios nace, como niño, en medio de nuestra realidad, como uno más de nosotros, y nos muestra su amor incondicional a través de millones de gestos que anuncian vida y esperanza para la humanidad.

En este tiempo, Cáritas lanza su tradicional campaña con el lema “**Navidad también es estar cerca de quien nos necesita**”. Con este mensaje, la entidad quiere recordar que, cuando expresamos cercanía y cuidado a quienes más lo necesitan, hacemos posible la esperanza y el milagro de la Navidad.

Se trata de una invitación universal, porque ante el dolor, la desigualdad y el sufrimiento humano, todas las personas tenemos la capacidad de conmovernos, de compadecernos, de despertar y de salir al encuentro de nuestros hermanos y hermanas.

Vivimos tiempos complejos en los que se hace difícil mantener la esperanza a flote: la tragedia causada por la DANA; las guerras en Ucrania y Gaza; el inquietante momento en Oriente Medio, el éxodo de personas, cada vez más jóvenes, que llegan a nuestras islas y costas; la desesperación de no tener vivienda, trabajo, ni perspectiva de un futuro digno que viven tantas personas nos ahogan de impotencia y ponen en riesgo nuestro anhelo de esperanza.

La labor que realiza Cáritas a través de todas las personas que participan de diferentes formas en

todos sus proyectos e iniciativas, da fe de que la esperanza es el horizonte que salva de la mediocridad, la indiferencia o la impotencia ante el dolor que no podemos evitar y apenas restaurar.

Se trata de una esperanza activa y comprometida que se conjuga con tres verbos: estar, permanecer y acompañar. Este es el quehacer de Cáritas a través de sus diferentes acciones.

Esto es posible gracias a la generosidad de socios, donantes, colaboradores y administraciones que hacen posible que la pobreza se transforme en oportunidades y en iniciativas concretas que proyectan cercanía y cuidado hacia las personas.

Más allá del consumo, de las luces y de las prisas, la Navidad nos invita también al reencuentro, a compartir con los demás, y a tener presente a otras personas que se encuentran en situación de dificultad y necesitan de nuestro compromiso.

Aprovecha la oportunidad de vivir una Navidad mejor, más cercana, más generosa y solidaria, porque quizás sea la única forma de construir y hacer real la esperanza.

DONATIVOS CÁRITAS DIOCESANA

Página web: caritalbacete.org

Globalcaja

ES12 3190 0090 7200 0974 2123

Bizum 38357

Y EN TU CÁRITAS PARROQUIAL

Peregrinación Diocesana por el Jubileo de la Esperanza 2025



Más información



Con motivo del Jubileo de la Esperanza 2025 y del 75º aniversario de la creación de la diócesis de Albacete, se ha organizado una peregrinación diocesana a Roma desde la delegación para el Jubileo. El viaje tendrá lugar del lunes 30 de junio al viernes 4 de julio de 2025.

En las distintas parroquias de la diócesis está disponible la información necesaria para inscribirse. Las personas interesadas

deberán rellenar una ficha de inscripción y enviarla al correo de la delegación: jubileo2025@diocesisalbacete.org.

Se ofertan cien plazas para esta peregrinación, para la cual el delegado para el Año Jubilar, Ignacio Requena, desea: "Ojalá este acontecimiento sea una oportunidad para cultivar la esperanza que se fundamenta en Cristo, y así también podamos contagiarla a los demás".

Comienza El Jubileo 2025



El Año Jubilar 2025 comenzará a las 19:00 horas en la víspera de Navidad, el 24 de diciembre, con el rito de apertura de la Puerta Santa en la Basílica de San Pedro, en el Vaticano, inmediatamente antes de que el papa Francisco celebre la Misa de Medianoche.

En la diócesis, el Jubileo se inaugurará el domingo 29, a las 17:30 horas. Habrá un primer momento en la Parroquia de la Asunción, denominado collec-

tio (reunión), y de ahí se saldrá en peregrinación hacia la Catedral con candelas, presididos por una cruz que estará junto al altar durante todo el Jubileo. Al llegar a la Catedral, comenzará la celebración de la Eucaristía con la liturgia de la fiesta de la Sagrada Familia, que se celebra ese domingo.

Acción Católica General Cine matinal

Acción Católica General, sector Infancia, propone un matinal de cine para niños, adolescentes y familias. Se proyectará la película *Mufasa* el viernes 3 de enero a las 11 horas en los Cines Vialia. La actividad está dirigida a todas las parroquias que deseen participar. Inscripciones hasta el 27 de diciembre en: mcs@diocesisalbacete.org.

CELEBRACIONES DE NOCHEBUENA

ALBACETE CIUDAD

17.30 h. Sagrada familia y San José para niños.

19.00 h. San Vicente, San José, Espíritu Santo, La Estrella y San Pedro.

19.30 h. San Pablo, Fátima, La Purísima y La Resurrección.

20.00 h. Franciscanos, Ntra. Sra. de la Paz y Santa Teresa.

0.00 h. San Juan Bautista (Catedral), Buen Pastor, Santo Domingo Guzmán, Ntra. Sra. de las Angustias y S. Felipe, El Pilar, San Juan Pablo II, La Asunción y Sagrado Corazón.

HELLÍN

19.30 h Corazón de Jesús.

20.00 h San Roque.

0.00 h La Asunción.

VILLARROBLEDO

18.00 h. San Blas.

19.00 h. Santa María.

20.00 h. San Sebastián.

ALMANSA

19.00 h. San Isidro y San Roque.

0.00 h. La Asunción.

TOBARRA

18.00 h. La Asunción.

19.00 h. San Roque.

CAUDETE

18.30 h. Santa Catalina para niños.

20.00 h. San Francisco y Santa Catalina.

17.00 h. Socovos.

17.30 h. Ayna y Carcelén.

18.00 h. Pozuelo, Higuera, Elche de la Sierra, Barrax, Balsa de Ves y Villaverde de Guadalimar.

19.00 h. Alcaraz, La Gineta, El Salobral, Yeste, Villar de Chinchilla, Balazote, Aguas Nuevas, Casas Ibañez, Alatoz, Pétrola, Casas de Ves y Riópar.

19.30 h. Molinicos.

20.00 h. Paterna del Madera, Valdeganga, Corral-Rubio, Madrigueras y Alborea.

0.00 h. Santa Ana, Alpera, Fuente-Álamo y Chinchilla.

